浦安市議会 発行

編集 うらやす議会だより編集委員会

〒279-8501 千葉県浦安市猫実一丁目1番1号 ☎047-351-1111 内線1804 URL http://www.kaigiroku.net/general/urayasusi/index.html





5件、その他3件が審議され、 制定3件、条例の一部改正8件、条例の廃止1件、契約の締結1件、契約の変更 平成26年第1回定例会は、 この定例会では、 1件を可決しました。 市長から提出のあった当初予算6件、 2月21日より3月24日まで開催されました。 32議案を可決したほか、議員から発議4件が提出 補正予算5件、 条例の

予算(第4号)【全員賛成・可決】

公共下水道事業特別会計補正

を減額し、予算の総額を129億

歳入歳出それぞれ1340万円

(第2号)【全員賛成・可決】

国民健康保険特別会計補正予

8360万円とした。

## ○市議会をインターネットで放映中

市議会の本会議の様子をインターネットでご覧いただけます。

**|賛成多数・可決|** 

一般会計予算

総額を760億円とした。

国民健康保険特別会計予算

復旧工事により一新されたシンボルロード

[全員賛成・可決]

総額を130億3810万円と

本会議開催中は生中継で、また、平成18年第1回定例会からの本会議の様子は録画でご覧いただ けます。

市議会ホームページ http://www.kaigiroku.net/general/urayasusi/index.html

インターネット以外では、市内のケーブルテレビ「ジェイコム千葉」で、本会議における「提案 理由の説明及び会派代表総括質疑(第1回定例会は会派代表質問)」の模様を、会議開催の3日後 の18時と4日後の13時に放映しています。

0万円とした。

平成26年度当初予算

減額し、予算の総額を9億274

歳入歳出それぞれ510万円を

総額を22億9880万円とし

ついて【賛成多数

例の一部を改正する条例の制定に

(全員賛成・可決)

公共下水道事業特別会計予算









## 正 予 算

補

## (全員賛成・可決) 保険事業勘定の総額を57億77

※次ページへ続く

12億3300万円と 介護サービス事業勘定の総額を た。

# |賛成多数・可決|

月

日

曜

日

 $\Box$ 

程

月21日

金

提案理由の説明

開会、会期の決定、

制定について 全員賛成・可決】

4億8452万円とした。

万円を減額し、予算の総額を11

歳入歳出それぞれ4億3568

## 定した。 少子化対策基金条例の制定に

少子化対策基金を設置するた

制定した。 ついて

19 日

20 日

木 水

般質問 般質問

予算の総額を11億8779万円と 出それぞれ400万円を減額し

に伴い、消防長及び消防署長の資 り、消防組織法が改正されたこと 定める条例の制定に 関係法律の整備に関する法律によ るための改革の推進を図るための (全員賛成・可決) 地域の自主性及び自立性を高め

24 日

月

発議採決、 質疑·討論·採決、 委員長報告に対する

閉会

予算(第1号)

後期高齢者医療特別会計補正

【全員賛成・可決】

## 例 の 改 正

格を定めるため、制定した。

いて【賛成多数・可決】 の一部を改正する条例 の報酬及び費用弁償に関する条例 特別職の職員で非常勤のもの 例の制定につ

額を定めるとともに、 非常勤特別職職員の報 ける投票立会人等の報酬の額及び ける投票立会人の報酬及び旅費の 法等を改めるため、改正した。 指定病院等の不在者投票所にお 般職職員の給与に関する条 一番の支給方 投票所にお

聴人控室で会議当日に受付をい ができます。 員長の許可を得て傍聴すること にも掲示されます。 され、公民館等やホームページ 車椅子での傍聴もできますの なお、各常任委員会等は、委 本会議を傍聴される方は、傍

で、議会事務局までご連絡くだ

【全員賛成・可決】 総額を5億1070万円とし 墓地公園事業特別会計予算

## 手当を廃止するとともに、新型イ を新設するため、改正した。 ンフルエンザ等緊急事態派遣手当

住居手当の額を改定し、及びその ている職員で世帯主であるものの

その所有に係る住宅等に居住し

介護保険特別会計予算

50万円とした。

## 後期高齢者医療特別会計予算

〇億1841万円とした。

万円を減額し、予算の総額を63

歳入歳出それぞれ9億2357

【全員賛成・可決】

般会計補正予算

(第5号

総額を10億1260万円とし

## 条 例 の 定

金

議案各委員会付託 会派代表質問、

術管理者の資格を定めるため、制市が設置する専用水道の水道技 技術管理者の資格を定める条例の 市が設置する専用水道の水道

> 5日 4 日

> > 総務常任委員会

3月3日

ついて【賛成多数・可

13 12 11日日日

木·水·火

都市経済常任委員会

10 7 6日日日

月·金·木

教育民生常任委員会

算の総額を54億5355万円とし

介護サービス事業勘定の歳入歳

れー億8350万円を減額し、

保険事業勘定の歳入歳出それぞ

(第4号)【全員賛成・可決】

介護保険特別会計補正予算

消防長及び消防署長の資格を

平成26年第2回定例会は6月

## 市議会を傍聴しましょう

6日(金)から開かれる予定です。 (火)の議会運営委員会で決定 会期や審議日程は6月3日

## 関する条例の一部を改正する条例 制定について【賛成多数・可決】 一定の期間内に終了することが 一般職の任期付職員の採用に

見込まれる業務等に期間を限って 正を行った。 できることとするため、所要の改 従事させる職員を採用することが

## 定について【全員賛成・可決】 本条例の一部を改正する条例の制 防災会議条例及び災害対策基

例の規定の整理を行うため、 防災会議条例及び災害対策基本条 災害対策基本法の改正に伴い、 制定

## 条例の制定について 【全員賛成・可決】 手数料条例の一部を改正する

準に関する政令の改正に伴い、 防法関係手数料の額を改めるた 時訪問介護手数料を廃止するとと 夜間安心訪問ヘルプサービス随 改正を行った。 地方公共団体の手数料の標 消

## び管理に関する条例の一部を改正 する条例の制定について 【全員賛成・可決】 こども発達センターの設置及

援に関する事業等を行うととも として位置付け、保育所等訪問支 法に基づく児童発達支援センター こども発達センターを児童福祉 その他所要の改正を行った。 社会教育委員に関する条例の

## 部を改正する条例の制定につい 地域の自主性及び自立性を高め 【全員賛成・可決】

準を定めるとともに、その他所要 るための改革の推進を図るための 関係法律の整備に関する法律によ の改正を行った。 に伴い、社会教育委員の委嘱の基 社会教育法が改正されたこと

## 【全員賛成・可決】 る条例の制定について 都市公園条例の一部を改正す

改めるとともに、 ハークゴルフ場の使用料の額を その他所要の改



## 条 例 の 廃 止

例の廃止に関する条例の制定につ いて【賛成多数・可決】 老人医療費の助成に関する条

るため、制定した。 老人等の医療費の助成を廃止す

## 契 約 の 締 結

事の請負について (全員賛成・可決) 弁天地区雨水貯留施設設置工

の請負契約を、尾頭建設株式会社 と2億2788万円で締結した。 弁天地区雨水貯留施設設置工事



【全員賛成・可決】

## 契 約 の 変 更

ら28億3078万8000円に変 の請負について【全員賛成・可決 契約金額を20億6955万円か 下水道災害復旧工事(B-2)

ら18億6544万4400円に変 の請負について【全員賛成・可決】 契約金額を11億9700万円か 下水道災害復旧工事(B-3)

の請負について【全員賛成・可決】 00円から5億3534万220 0円に変更した。 契約金額を5億1418万50 下水道災害復旧工事(C-2)

ら10億9万800円に変更した。 の請負について【全員賛成・可決】 契約金額を8億5995万円か 下水道災害復旧工事(D-2)

工事の請負について 運動公園陸上競技場電気設備

円に変更した。 00円から1億8247万128 【全員賛成・可決】 契約金額を1億3982万64

## 他

そ

の

## 【全員賛成・可決】 字の区域の変更について

事業の基盤整備に伴い、字の区域 堀江・猫実B地区土地区画整理

を変更した。

【全員賛成・可決】 市道路線の廃止について

市道第5-45号線を廃止した。

【全員賛成・可決】 市道路線の認定について

を認定した。 市道第2-40~150号線

発 議

する規則の制定について 市議会会議規則の一部を改正

うかと考えるに至りました。

そこで、将来に向けた人材育成

行って交渉することで

話がまとま 動産鑑定を

り、改めて市が不

ともに明るく健康で生活すること

ができる環境づくりに取り組んで

浦安駅前の再整備のための代

いるところです。

の市有地と

革を求める意見書の提出について 提出について【賛成少数・否決】 法解釈の変更に反対する意見書の 「集団的自衛権」を認める憲 教育委員会制度の民主的な改

関する調査、検討をするための特 別委員会」の設置について 【賛成少数・否決】 | 賛成少数・否決| 「北栄三丁目ダイエー建設に

の額の決定及び和解(4件)) (訴えの提起 (フ件)、 専決処分の報告について 損害賠償

平成25年度定期監査(都市整 寄附受入れについて

備部)の結果報告 例月出納検査の結果に関する

(10月、11月、12月分)



ここでは、質問者順にその-

由江(きらり浦安)

に建設されています。 施行の昭和56年前後に集中的

23年に施設管理のあり方や施設白 方などの勉強会に参加して、浦安 のと思われます。 市としてもファシリティマネジメ 書、行革の観点からの施設のあり このような観点から、私は平成

平成25年度はファシリティマネ

委員会、主要施設を所管する課長 アシリティマネジメント導入検討 プを設置し、他市の事例、市施 各部の次長を構成員とするフ 財務部長 平成25年度は

トに関する基本方針の策定、 施設

-部を掲載い

1回定例会では、3月18・19・20日

田 浦安市の公共施設は、市制

を迎え、財政の支出も集中するも 迎えた近年では大規模な改修時期 そのことから、市制施行30年を

じて担当課に提案してきたところ ントの観点を導入するべきだと感

設の現状などを調査・検討し、 ジメント導入の検討をしてきたと を行ったか伺います。 されていますが、どのようなこと

の導入を決定したところです。 をメンバーとするワーキンググル としてファシリティマネジメント また、ファシリティマネジメン

**メントについて トについて** シリティマネジ の3日間にわたり14名の議員より、 たします。

す。

す。 ピックの開催により、市民のスポ と、また国際交流などの面で大き な契機となるものととらえていま ・ツへの関心が高まっていくこ 東京オリンピック・パラリン

ていきたいと思っています。 て今後さまざまな見地から検討し

市有地の交換について

の間にある最後の一等地とも言わ 地、新浦安駅のアトレとモナ 折本 ひとみ (無 入船一丁目46番24外の市有 会 派 ての検討も行っています。 調査における調査方法などについ の現況データの収集方法、劣化度 利用状況、光熱水費、管理費など

全般に対して活発な論議が展開されました。

と市民レベル、自治体レベルでの ク・パラリンピックの開催を通じ るのか、お尋ねします。 効果についてどのように考えてい またそれによる市民全体への波及 京オリンピック・パラリンピック に向けた浦安市の取り組み全般、 の支援について、2020年の東 ここ浦安の未来ある子どもたちへ でも述べたように東京オリンピッ 市長公室長本市の取り組

て考えていきたいと思っていま 交流につながるかかわり方につい て、本市とゆかりのある国や地域 みとしては、市長が施政方針

また、市民への波及効果として

そのため、それらの点も踏まえ

躍してくれたらどれほど浦安のま ちが活気づくだろうか、また多く ック・パラリンピックの舞台で活 ゆかりのある選手が、さらには浦 リンピックにおいて、ここ浦安に の市民に勇気を与えてくれるだろ 安で育った子どもたちがオリンピ 市について生涯スポーツ健康都 催されるオリンピック・パラ 6年後に隣接する東京で開 明 党

ら、土地及び建物の交換に係る基 付で覚書を締結しまし 本事項に関し、平成25年11月13日 の交換で基本合意に至ったことか 替地である入船一丁目

事業計画を検討してきたところで 業務を委託していた株式会社都市 地権者の方々の意向を 環境研究所及び事業協力提案者と て、浦安駅前地区まちづくり推進 して株式会社コスモスイニシアが 事業化に向けた取り組みとし また、平成20年度にはステップ 伺いながら

## に向けた取り組みにスマートウェルネフ スシティ

進は極めて重要な課題であると言 えます。そこで、健幸経営につい その後の取り組みを伺 て、生涯スポーツ健康都市宣言の いることにもなり、市 大は自治体経営に大き という思いと併せて、 でも笑顔で過ごしてい をしていただきた 市民の皆様に健康で長生き 嘉純(み いただきたい な負担を強 医療費の増 います。 民の健康増 い、いつま

涯スポーツ宣言都市の趣旨を 生涯学習部長 市では、生

った経緯を伺います。 えるため、質問します。交換に至 ぎ通り沿いの民有地と交換されま れる市有地が浦安駅 大切な財産を損う事態に異議を唱 と思われ、血税が投下された市の 価格等、 余りにも不当 猫実のやな 横断幕、イベントでののぼり旗の やホームページをはじめ懸垂幕や 広く市民に周知するため、広報紙 させ、総合公園球技場やパークゴ けたスポーツ施設をいち早く復旧 す。また、翌年の震災で被害を受 設置等を実施しているところで

平成18年、ステップ1 ると思いますが、その で、土地交換になったと思います。 バイ・ステップという方針のもと かけの全てを時系列でお答えくだ され、そこにコンサル キを渡すというステップ1構想 ルを建てて、ペデストリアンデッ 猫実やなぎ通りを挟んで両脇にビ また、平成18年からステップ 都市整備部長 本年度に入 が入ってい 仕事と働き 事業が提唱 時中断していた陸上競技場の整備 理念である、市民が日常的にスポ など生涯スポーツ健康都市宣言の ―ツ関連事業を積極的に展開する した。さらに、各公民館ではスポ 習部と健康福祉部が一部連携して フェアの実施に当たっては生涯学 ルフ場の整備を図るとともに、一 -ツに親しみ、楽しむことで心身 イベントを実施するようになりま も再開したところです。 また、スポーツフェア及び健康

子育て支援施策について 岡野 今回、新規施策として打ち 純子(復興浦安)

か伺います。 法で産前産後のケアをしていくの について、具体的にどのような方 出している子育てケアプラン

自身の目標や家族の支援など本人 さらに1年後、お子さんの誕生日 子育てケアプランを作成します。 検討し、作成していきたいと考え 体や赤ちゃんに関する悩みや不 前後に合わせ、お誕生お祝いギフ 産前後の時期にこんにちはあかち ています。それから6カ月後の出 とケアマネジャーが一緒になって 子育てに関する公的支援のほか、 を作成します。ケアプランには、 での約6カ月程度の子育てプラン アマネジャーと保健師が対面で母 トをお渡しする際にさらに6カ月 からお子さんが1歳になるまでの んギフトをお渡しする際、誕生 希望などを伺いながら出産ま 出された全ての方に子育てケ こども部長 まず妊娠届を

出産後2回の子育てケアプラン

程度の子育てプランを作成し

から一歳6カ月健診までのそれぞ 薄になる期間を埋め、切れ目のな プランは、行政とのつながりが希 れの節目に対面して作成するケア いきます。妊娠届から出産、出産 ケアマネジャーと一緒に検討して い支援を行うための有効なツール 利用できるサービスや事業を 本人の就労の希望の有無を伺

問

# **策について**きらり輝く高齢者施

なると考えています。

g

## 宮坂 奈緒(きらり浦安)

況について、経緯も含め、伺いま るための改革の推進に関する法 現在千葉県で行われている検討状 り方について触れられています。 律、いわゆるプログラム法の中で、 国民健康保険の保険者の運営のあ 能な社会保障制度の確立を図 臨時国会で成立した持続可

討の中で、各自治体の意見などが 指すものとされており、現時点で 案の骨子を昨年10月に閣議決定し、 なっています。今後、県内での検 保基盤協議会で、 は都道府県が財政運営の責任を負 平成29年度末を目途に広域化を目 行すべきと指摘されたところで 役割強化と保険者を都道府県へ移 革国民会議を設置し、社会保障制 いくことが求められます。 知事会の推薦自治体が参加する国 保険事業を担うものとされていま す。政府は、社会保障制度改革の 国民健康保険における都道府県の 議の中で社会保障4分野の改革の 有識者会合である社会保障制度改 加に伴う負担増について国民の理 に中間取りまとめを目指す方針と い、市町村が保険料の賦課・徴収、 必要性が指摘され、医療・介護サ 度改革を進めてきました。 この会 解を得つつ、必要な対応をとって 程表と位置づけるプログラム法 ビスの提供体制改革の中では、 現在、全国市長会・町村会・ 維持していくには、医療費増 今後、国民皆保険を 本年フ月を目途 政府は

> での実現可能性について伺いま 市街地液状化対策について 面や合意形成面を考慮した上 市街地液状化対策のコスト 実 (無 会 派

明会がスタートしましたが、市は、 います。 そして企画、見通しの推計と、そ 実現可能性を十分考慮・検討した まず昨年4月から市内において説 はこういった流れではないかと思 て事業化をしていくと、一般的に 上で、この格子状地中壁工法の採 の後、予算の裏付けをとり、その そういった点から拝見しまして、 十分なPR活動を行い、そし

実施が可能であるとの予測のもと 決定に至ったかについてお尋ねし ぐらいの地区ないしは戸数で事業 そこで、同工法の採用時、どれ

用を決定したと思われます。

組んできています。 多くの地区での事業実現を目指し 業については、平成25年4月24日 最初の住民説明会を実施し、以 自治会説明会や勉強会に取り 中町、新町地区のできるだけ 宅地の一体的な液状化対策事 都市整備部長 公共施設と

# ほみやすい街うらや

るのか伺います。

深めるための啓発は、障がいのあ る人もない人も、ともに住みなれ クの普及や障がいに対する理解を メイトマークなどのシンボルマー すが、本市での取組みを伺います。 ての普及啓発は大変重要と考えま 万々のご負担を少しでも軽減すべ 身体障がい者マーク、オスト ラスマークをはじめ、耳マー ハート・プラスマークについ らない内部障がいをお持ちの 健康福祉部長 外見からその障がいがわかけ 理香子(公明党) ート・プ

と実施に当たっては、まず計画 官民問わず、一般的に新規事業 努めております。 ており、この冊子を活用し啓発に クなどのシンボルマークや、本市 成しました。ハート・プラスマー 見を解消し、正しい知識及び理解 を得て、障がいに対する誤解や偏 不可欠なものと考えています。本 の障がい当事者の声なども掲載し バリアフリーハンドブック」を作 を深めてもらうために「こころの 成24年度に自立支援協議会の協力 アフリー支援事業に取り組み、平 市では、平成21年度から心のバリ た地域で安心して生活するために

障がいの種別や心身の状態のほ ドを作成しました。このカードは、 など緊急時にも活用できるものと いる薬などの記入欄を設け、災害 か、かかりつけ医、ふだん飲んで の協力を得て救急メディカルカー く配布をしているところです。 して、障がい者、高齢者にも幅広 また、平成22年に障がい者団体



# 子育て支援について

少子化対策基金事業を市長 隆志(きらり浦安)

はどのような思いで実施され

やはり少子化問題は私たちの浦安 少の一途をたどりました。今現在、 成人の数が平成20年まで15年間減 をも間違いなく覆っていると考え る本市でも平成5年をピークに新 す。日本で最も若いと言われてい ています。 いささか盛り返しているものの は喫緊の課題だと認識していま 会構造にかかわる少子化問題 市長我が国にとって、

喫緊の課題にも積極的に取り組ん 復旧・復興の正念場ですが、 でいかなければいけない。それが 震災から3年がたち、新年度は 片や

求められるものと考えています。

をさらに強化していくことで少子 ていきたいと考えています。 どもたちで活気あふれるまちにし ながっていくと信じています。 浦安ブランドの再生・創生にもつ 化にも歯止めをかけ、夢を持つ子 して子どもを産み続けられる環境 ではなく、生み育てるまち、安心 浦安を子育てしやすいまちだけ

効な少子化対策事業を実施し、そ りを持つことができるよう、子育 きたいと考えています。 事業を安定的かつ柔軟に実施して てと少子化にも有効な少子化対策 する自治体とともに国を変えてい いくために基金を設置し、より有 に愛着を持ち、郷土浦安として誇 して、結果的にはその意を同じく そして多くの子どもが再び浦安

# 浦安市の教育について

値化について、教育委員会は 公立小・中学校の高付加価 毅一郎 無会 派

問

像を明確に掲げ、 どう考えているか伺います。 境の整備・充実にも努めています。 を行うことを使命としています。 の子どものために適切な教育活動 に教育活動と、本市独自の教育環 本市では、教育ビジョンを策定し、 小・中学校の教育で目指す子ども 具体的には、他市に先駆けて少 義務教育の目標に基づき全て 公立小・中学校は その実現のため

域と一体となった学校支援の取組 導をはじめ、中学校区を核とした、 置を充実させてきました。就学前 みなどは、本市の大きな特色とと 保・小・中、地域ぐるみで子ども 指針を活用した学習指導や生徒指 など、発達・成長を支える人的配 ラーを全校に配置するとともに、 実施し、スクールライフカウンヤ を育てる体制づくりや、家庭・地 から義務教育9年間を見通した 小・中連携一貫教育カリキュラム 心身障がい児補助教員を配置する い指導や、豊かな心を育む教育を 校に配置し、一人ひとりきめ細か 人数教育推進教員や学校司書を全 間の保育園や幼稚園を含めた幼

らえています。



実四丁目の土地は不整形で、 とや、建物建設に当たってセット ることと、入船一丁目の土地は都 00円と下がっています。一方、 りは41万円ですが、覚書の新浦安 実四丁目たかみビル前のやなぎ通 駐車場前の平米単価が34万円、 2倍ですが、入船一丁目には適用 す。公示価格は通常、路線価の1: が下がるのが一般的となっていま だという答弁がありましたが、猫 市計画で商業用地になっているこ 都市経済常任委員会では、たかみ たかみビルの土地の平米単価は65 第6駐車場の平米単価は33万30 バックなどの規制があり、たかみ 公示価格、売買価格を評価してい 万7000円と、約1・6倍です 問 ヒルのような評価にはならないの ヒルの土地について収益還元法: は、入船一丁目、新浦安第6 国税庁の相続税路線価図で

出根拠を示してください。 実四丁目たかみビル土地の価格を どのように算出しているのか、 船一丁目新浦安第6駐車場と、猫 と猫実四丁目の価格は、 都市整備部長 入船一丁目 算

成果を、保護者をはじめ広く市民 をしてきました。教育環境のさら 機器の設置など、学ぶ環境の整備 に発信し、ご理解いただくように なる充実に努めるとともに、その また、エアコン整備や情報教育



# 浦安のまちづくりについ

改めて伺いますが、覚書での入になっていないのでしょうか。

託し、その査定価格をもとに対象 め不動産鑑定士に価格の査定を委 な価格での取得及び売却を行うた



美勢 麻里 (日本共産党)

地の時価を決定したところです。

自転車交通に

善徳(復興浦安)

転車と人、車が錯綜して、いつ事 う状況でした。 故が起こってもおかしくないとい きは歩道が半分になり、まさに自 況が悪い、工事をしていると 震災直後、 道路が非常に状

の家も6人家族で5台の自転車を 自転車の利用状況について、市内 の交通上のルールや、 所有していますが、市でそういっ の自転車の総数はどの ではないかということで、現在の 交通に対して現状を把 った部分と、まずは1つ自転車の 題もあるかと思いますが、そうい がなく、それぞれの立 たが、現実的には全く変わりばえ たものを把握されていれば回答を に通行ができるのかなと思いまし 震災から3年たち、 握するべき 場の人たち 程度か。私 マナーの問 そろそろ楽

定されています。これを本市の人 口に当てはめてみますと、10万台 千葉県における自転車保有台数と 団法人自転車協会の自 程度と見込まれます。 覧のデータによると、 して人口1・6人当たり1台と推 車の総数について 都市整備部長 は、一般社 平成20年の |転車統計要 市内の自転

果ですと、90%以上が通勤・通学 年度に実施した市営駐輪場利用者 などを対象としたアンケートの結 となっています。 次に、利用内容です が、平成22

## ダイエー 進出に

明子(無 会 派)

っきりしました。なぜ大幅な遅れ になったのかを質問します。 にはなっていないということはは ですので、予定どおりの開店 現在まだ工事進行中なわけ

遅れた理由の一つに、 が、これは間違いない があるのではないかと思います が検出されてしまったということ 遅れた理由の一つに、有害物質 でしょうか。 **有害物質が出** 

支出する場合となりますが、市と

して協賛するケースはありません。

の1つであるということは間違い てきてしまったということが原因 いかどうか、まず確認します。

出されたということをいつ情報と 期を伺います。 して受けたのでしょうか。その時 また、市側はこの有害物質が検

ては、駐車場への出入り口の計画 整に時間を要したことや、土壌処 変更に伴う関係機関との協議・調 たことによるものであるとダイエ 埋を適切に行うために時間を要し より聞いています。 建設が遅れている原因につい 都市整備部長 ダイエーの

報告があったのは、昨年9月6日 検出されたとダイエーのほうから 環境基準を超えるヒ素が

# 市の関与イベントについて

策として行うイベントだからこ 問 行政は税金を直接または間接 して、市外からのお客様誘致 長谷川 清司 (無 会 派) 市民同士のきずなづくりと

知らなければなりません。また、 的に投与できるのだと思います。 法には関心が高いと思います。 そのイベントでの露出効果を期待 多くの人々が集まるイベントにパ しますから、その出演者の決定方 フォーマーとして参加する市民は、 ントに使われた税金の投資効果を であるならば、 市民はそのイベ

般的には物品や金銭等を協賛者が あるいは事業への協力などとなり ますが、どのような考え方で区分 等いろいろな区分があるかと思い 方として、主催、共催、協賛、後援 まず、市がイベントに関与する仕 にはいろいろあると思いますので、 ます。また、協賛については、一 旨に賛同し、浦安市の名義の使用 しているのかをお答えください。 行政がイベントに関与する仕方 後援については、イベント趣 運営まで行う場合であり、ま は共催については、企画・立 市民経済部長 主催あるい

り取り組み方針』で示したステッ

の事業化に向け、非常に大き

いては、『浦安駅周辺まちづく

締結する予定です。「浦安駅前に 4月には正式に土地交換の契約を



す」と述べていますが、市と契約

殓

Œ

慸

第1回定例会では、2月28日の本会議において、 5人の議員がそれぞれの会派を代表して質問を行 いました。

ここでは、紙面の関係で主な質問及びその答弁 の要旨について掲載いたします。

る100人規模の市民委員会や、 「郷土博物館の建設時におけ 市民会議について、市長は から平成19年9月までの1年1カ どのテーマごとに6分科会、18グ ループに分かれて、平成18年8月 よる206名の市民委員が参画 を推進することを目的に設置しま 考えなのか伺います。 と不安材料が感じられます。そこ 北栄三丁目の土地がダイエーとな 再開発のためには最も期待できた し、健康福祉や教育・生涯学習な した。この市民会議では、公募に と市民との協働による計画づくり 2期基本計画の策定にあたり、 ついて、今でも計画どおり進める で、このステップーという計画に ってしまうこと、その他いろいろ めになり頓挫したこと、浦安駅前 コスモスイニシアという会社がだ における浦安市民会議は、 まず、第2期基本計画策定

地を取得するものであり、ステッ 駅周辺まちづくり取り組み方針を を踏まえ、計画どおり進めていき が、今回の交換については、浦安 まとめたものです。 踏まえ、ステップーの核となる土 たいと考えています。 ノーの事業については、この方針 また、ステップーは計画どおり める考えなのかについてです

など、これまでにない大規模な市

200人を超える市民会議の開催 第2期基本計画の策定時における

い、その成果を提言書として取り 月の間に延べ136回の会議を行 問

窍

のまちづくりの基礎を築くととも 民参加と市民協働を実践し、協働

に、市民参加推進条例の制定や

## 母母の猫安

の先進モデル都市として、国と協 目なく支援する新たな少子化対策 す。妊娠、出産、子育てまで切れ 題が深刻化していると述べていま ど、私たちの想像以上に少子化問 県や全国の平均を大きく下回る状 未就学児の人口減少があらわれて 態が続き、既に入船地区の状況な きており、合計特殊出生率も千葉 しながら切れ目なく支援に取り 少子化対策だとし、本市でも 最大の課題と思っているの 市長は施政方針の中で、今

との間で覚書を交わし、平成26年

の再開発用地を交換することで地

権者と合意を得、11月には地権者

市長は、昨年、浦安駅前の民間所

また、浦安駅周辺整備について、

有の土地・建物と新浦安駅前に確

保していた2000平方メートル

市長の考えを改めてお尋ねしま 労働省などとの経緯、本事業への 組んでいきたいとしています。 実施に至るまでの内閣府と厚生

土地を活用し、交通結節機能の改

ることから、交換により取得した

な一歩を踏み出すことが可能とな

善を図るよう検討してまいりま

を交わしステップーを進めてきた 平成27年度に本格施行とな

消費者庁次長も参加し、内閣府や 村がどうこれに対応していけばよ める検討を進めてきたところで 応するための事業計画を取りまと 村の担当職員と協働で、制度に対 谷区や三重県名張市などの市区町 厚生労働省の職員とともに、世田 度策定に深くかかわる山崎史郎現 ども・子育て会議をまとめ、新制 て内閣府の政策統括官で、国の子 りました。その研究会には、かつ 育て支援新システム研究会を設置 志で構成される福祉自治体ユニッ いかというテーマで、本市も参加 について、基礎自治体である市町 し、市として私にも参加要請があ している全国の自治体の首長の有 山崎氏からは、福祉自治体ユニ る子ども・子育て支援新制度 昨年新たに地域子ども・子

す。

第 市

検討結果を受け、本市でも、以前 の到来の話があり、少子化が進行 子育てケアマネジャーが、妊娠時 対策としても非常に有効だという 出産、子育てにわたる切れ目のな ボラ制度をモデルに、結婚、妊娠 を実施することとしたものです。 成することなどを盛り込んだ事業 から子育てに係るケアプランを作 より本市独自で養成してきました い支援を行っていくことが少子化 少子化問題に真剣に取り組むこと する本市の実情と照らし合わせ る少子化問題をテーマに極点社会 ットの講演会において、深刻化す が必要だと痛感したところです。 もとより少子化対策は一自治体 研究会で、フィンランドのネウ

組みを展開してきました」と述べ

ています。そこで、市民委員会、

は協働事業提案制度の創設など、 うらやす市民大学の開校、さらに

多様な市民参加や市民協働の取り

市民会議など多様な市民参加や市

や参加人数など実施した結果を伺 民協働の取組みですが、開催日数

変えていくことにつながるものと 対峙し、ひいては国全体の意識を 先駆的な少子化対策を実施してい<br/> 策がなかなか進まない中、本市が 責任を持って行うものですが、 が行うものではなく、本来は国が 長期的な規模で事業を実施してい 考え、今回30億円の少子化対策基 くことで多くの自治体が少子化に 金を設置し、一過性ではない中

〇億円とし、また財政調整基金か り方を考えているのか伺います。 ら79億円の繰入れと、近年にない 今後も長期的な観点から都市経営 から、市の考え方を伺います。 財政調整基金の活用となっていま 20・6%増、過去最大規模の76 の視点に立った行財政運営に取り 識のもとで今後の行財政運営のあ 組むとありますが、どのような認 また、平成26年度当初予算案で 基金の確保と活用といった点 一般会計予算額が前年度比 について、施政方針の中で 市政運営の基本的な考え方 していきたいと考えています。

業590億円に対し約8%の進捗 成できるのか、改めて伺います。 を目指すとありますが、目標を達 て、平成26年度は、復旧・復興事 加えて、復旧・復興工事につい

県の債務残高が膨張し続ける中 の基本原則にのっとり、これまで 興をはじめ、さまざまな行政課題 様化・複雑化する中で、復旧・復 どによる税収への影響、また国や 子 め、各事業の優先度を十分に精査 にもまして財源の最大確保に努 面では、市民ニーズがますます多 Ç 必ずしも楽観視できません。歳出 し財源配分していかなくてはなり にあります。こうしたことから、 は、各会計とも年々拡大する傾向 答 **-**入るをはかりて出ずるを制す. に対応しなければならず、予算額 補助金など依存財源の確保も 高齢化、あるいは景気変動な と、将来的な人口の減少と少 財政運営を歳入面から見る

財政規律を堅持し、健全かつ安定 的な行財政運営に万全を期してい っかりとにらみながら、今後とも 期的な財政見通しのもとで予算並 的に活用することも必要です。長 新たな行政課題の解決へ向け積極 意味からも、一定額を確保しつつ、 り、災害など不測の事態に備える 整を図る重要な機能を担ってお きたいと考えています。 びに財政調整基金のバランスをし 財政調整基金は年度間の財源調

> 事業工程ですが、平成26年度末の な工程管理を実施し、大変厳しい れの地区でこれらの事業の横断的 実施検討地区もあるので、それぞ 重複や、市街地液状化対策事業の 事は、下水道、道路などの工事の 施する予定です。街区内の復旧工 及び道路復旧工事を行い、この道 進捗目標を8割程度と高く設定 次境界確定のための地籍調査を実 路復旧工事が完了した地区から順 道路側溝の復旧位置について調整 し、計画的・効率的に工事を実施

れ、どのような効果があらわれた ましたが、現時点で、具体的に本 践を行ってきたということであり を確認され研究の上、本市での実 両手法について、実際にその現場 市行政のどのような政策に反映さ ありました。北欧型、アメリカ型: と評価しているか伺います。 がなされるなど注目すべき論点で この議会の場で数多くの市長答弁 ントについて、これまでにも、 ニューパブリックマネジメ

役割と使命に改めて光を当てた北 メントに対し、あくまで公と民は で、市場原理と効率性重視のアメ 政運営に取り組んできました。特 きました。 違い、民では果たし得ない公共の リカ型のニューパブリックマネジ ントに強い関心を持ち、注目して 欧型のニューパブリックマネジメ に地方分権の大きな流れの中で新 方ということを常に考えながら市 しい時代の地方自治を考える上 の使命と効率性、公共のあり 市長就任以来、 地方自治体

ません。

役割分担の中で、特に税の使い方 物給付、いわゆる行政サービスの の視察では、国と地方自治体との 提供という基本原則を再認識し においては全国一律の現金給付は 実際、スウェーデンなどの北欧 基礎自治体である市町村は現

が完了した地区から住民の皆様と 水道、幹線道路の復旧工事を進め 、建て住宅街区では、下水道工事 また、平成26年度も引き続き下

組んでいるところです。 ところです。ある意味では対極に 活力の導入についても行ってきた を得ていることを実感し、指定管 間企業に業務の全面 識するとともに、市政運営に取り 識しつつも、公共の責任と役割と 効率的な行財政運営の クマネジメントの視<sup>1</sup> 理者制度やPFーなど 市民の満足度も高く、 治体を運営する市を視察しました し、わずか数名の市役 いう観点から常に市政運営を検証 ある、この2つのニューパブリッ が、効率性に重点を置きながらも していくことの重要性を改めて認 また、アメリカの視 こによる民間 祭を通じて 所職員で自 )重要性を認 包括委託を 察では、民 十分な支持

## 

招くことは明らかだと と言われ、単純計算で 国民の負担は総額13兆円を超える 間に税率を倍にする大増税です。 済にはかり知れない深刻な事態を 万円になります。暮ら たり約10万円、4人家族で年間40 には10%にするという 上げる消費税増税、 4月から8%に つ、1年半の 思います。 脱率を引き しと日本経 国民一人当 来年10月

のか、 のような影響を受けることになる する、医療費の窓口負担を増やす、 の給付削減を皮切り う趣旨で質問します。 うとしている一体改革で市民がど 子ども・子育て新制度を導入する 保育への公的負担を投げ捨てる、 給開始を8歳から70歳に先延ばし にどのような姿勢で臨むのかとい れています。これから もにも負担増と給付削減が計画さ 高齢者にも、現役世代にも、子ど など、社会保障のあら 方で、老齢年金、 また、市は、こ 進められよ かる分野で の一体改革 、年金の支 障害者年金

提供に取り組んでき 役割として国に先駆けてセーフテ 無料化など、基礎自治体の責任と ども医療費、各種ワク に伴う本市独自の助成制度や、子 これまで障害者自立支 ィネットとしての行政サービスの 会接法の制定 たところで チン接種の

> 問題を含んでいるものと考えます 民に痛みの追打ちをかける重大な 点で、増税と負担を強いられる国

市長の見解を伺います。

障切捨てと一体の大増税だという 増と給付削減を前面にした社会保

このたびの消費税増税は、負担

り、今回の消費税の引上げについ ŧį い状況です。財政健全化は、社会 政危機に陥る事態にもなりかねな 対応した制度への改革をしていくは、給付と負担の両面から変化に うけれども、やむを得ないものと ては、一時的には混乱するでし 健全化を同時に目指すもので 維持のための安定財源確保と財政 保障の機能を維持していくために 目を転ずれば、我が国の財政は財 を持続可能な制度とするために 求められています。今後、人口構状況など、新たな課題への対応が 展に加え、歯止めのかからない少 な変化が生じるとともに、人類史 ってきましたが、これまで制度を いて、社会保障の機能強化・機能 は、社会保障と税の一体改革につ ています。こうした中、私として 成の変化が一層進む中、社会保障 ことなどが必要となっています。 子化による人口の減少の危機的な 支えてきた社会経済情勢には大き 産として支え合う社会の基盤とな 末曽有の超高齢社会の急速な進 一方、社会保障を支える財政に 文字どおり喫緊の課題となっ 世界に誇り得る国民の共有財 我が国の社会保障制度は、

# ❖可決された発議・意見書❖

考えています。

## □浦安市議会会議規則の一部 を改正する規則

されている欠席の事由の条文て、第2条及び第91条に規定 故」と改めた。 中「事故」の部分を、より明 欠席における届出事由につい 確に「疾病、出産その他の事 浦安市議会会議規則の会議

公布の日から施行するものと 附則において、この規則は、 00万円ほど、下水道に関して2

億7400万円ほどです。

塡として交付されるところです。

果、市単独の復旧事業に対する補 方を持っていましたが、調整の結 し、国は対象としないような考え

大きく分けて道路に関して2億2

られた部分以外は、市単独で対応

業の中で、

国の査定を受けて認め

ては、市の震災からの復旧事

震災復興特別交付税につい

## 第1回定例会で、所管の委員会に付託された各議案は、3月3・4・5日総務常任委員会、6・7・10日教育民生常任委員会、11・12・13日都市経済常任委員会でそれぞれ審査されました。 ここでは紙面の関係で、委員会で行われた主な議案の質疑及びその答弁の要旨について掲載いたします。

議案第1号 平成25年度一般会計 震災復興特別交付税につい なったため、

総務常任委員会

ます。 問 が更正減になった理由を伺

なっていますが、詳細な内訳をお

6億4646万円追加に

補正予算(第5号)

示しください。

ステムに移行する事業を行ってお ステムからサーバーを活用したシ システムを汎用コンピュータのシ の搬送業務などを委託しています。 などのオペレーションや、データ 平成25年度は、税のオンライン データ移行に伴うオペレーシ ンピュータの操作、 運用監視

とから、 により、 円ほど減額になりました。また、 協力によりスムーズに行われたこ 稼働し、 11月に新税オンラインシステムが しかし、税担当課や事業者のご 汎用コンピュータの撤去 業務委託費が約200万 全体で373万円ほど減 12月の運用委託費が削減

5

89万3000円減額されていま

いて、報償費と委託料で、

に減ったことによるものです。

うらやす市民大学事業につ

れるものです。今回の50万円の減 を受けた市に事務費として交付さ

ものが移譲される場合に移譲

県から知事の権限に属する

屋外広告物の除去件数が大幅

## すが、具体的な更正減の理由を伺 市民大学の講座につ

定していました。 編集及び印刷を行う業務として予 い、新たな地震想定を踏まえて として地域防災計画の改定に の理由をお尋ねします。 当初予算では実施計画事業

踏まえ、本年度内の執行が困難と 基づく地域防災計画への反映等を 示されることになり、この想定に 想定等に必要な詳細データが今後 月19日になり、さらに本市の被害 の震度分布等の発表が平成25年12 新たな地震想定の首都直下地震等 しかしながら、国から示された 減額補正するもので

汎用コンピュータ管理事業

ョンの費用を多く見込んでいまし こちらの事業では、 汎用コ

額させていただくものです。

由を伺います。

であるものに関して交付される手

市に委託された許認可の権限

総務費県負担金について、

数料等と聞いていますが、

減額理

する条例の制定について の採用に関する条例の一部を改正 この条例改正による本市に

一般職の任期付職員

トを具体的にお示し下さい。 おける影響というか、メリッ 現行の一般職の任期付職員

2回になる見通しとなったため

終的に17講座で、授業回数が20

更正減をするものです。

地域防災計画事業の更正減

250回を見込んでいました。最

いて、年間19講座、授業回数

期付職員を採用するといったこと に限定されています。 務に従事していただくために、 専門的な知識を必要とする業 の採用に関する条例の中で

ていきいと考えています。 の、こういったものに期限を限っ に業務が終了するもの、あるいは て任期付の職員を採用して対応し 今回、これに加えて、一定期間 定期間に業務量が増大するも

いのか、 対象の方の年齢は定めてい 確認します。

細は、今後、お話していきたいと 齢的には多少幅広く考えていかな いきたいと思いますが、やはり年 いといけないと考えています。詳 いろいろな条件について検討して 思いますが、これから採用の 職員の年齢ということだと



# 教育民生常任委員会

議案第1号 平成25年度一般会計

1508万円の減額理由につい 育用コンピュータ整備事業の 伺います。 情報教育推進事業の学校教

という予定で予算化していました いて、当初、市内全校で一斉稼働 ンクライアント機器等賃貸借につ 生しました。また、小・中学校シ 金として413万5000円が発 ず平成25年度小・中学校コンピュ 稼働してから、その検証を通して -夕等賃貸借で、入札の結果、差 9月からモデル校ー校で先行 備事業の補正については、ま学校教育用コンピュータ整

4万5000円、合わせて150 8万円の減額補正となったもので 遅れ、その分の賃貸借料が109 校以外の学校が4カ月ほど導入が

て伺います。 0万4000円の減額理由につい 問 技場整備事業について、25

円になるという計算になったこと の出来高払いを1億920万円と 1009万6000円を支払った からと、工事に入る前に造成工事 入札後、平成25年度分の工事出来 動公園整備事業の、まず建築工事 減については、当初予算では、運 ことによる更正減です。 高分が年割額でいくと9660万 いう金額を予定していましたが 場整備事業の継続費分の更正 運動公園整備事業陸上競技

起きました。その後の国の動きが させていただきましたが、 わからず、予算自体はそのままに 額するものです。 接種勧奨の差し控えということが 宮頸がん予防ワクチンの積極的な 25年6月に国の指導により子 一今回減

万4000円の減額理由をお 児童家庭相談事業の148

相談員に引き続き継続していただ 談員を増やしましたので、その1 25年度より、市の再雇用の職員が 名分を減額しています。また、新 家庭相談員というふうなことで相 るものです。 いたため、その経費を今回減額す しい相談員への研修経費につい は、 Ź 平成25年度は、平成24年度の 家庭相談員5名のうち、平成 談員5名分の報酬について 児童家庭相談事業の家庭相

助成事業の568万7000円の 問 中

ている理由を伺います。 業が3000万円の更正減となっ

転換しました。そのため、モデル

です。

宮頸がんワクチン予防接種事 任意予防接種事業の中、子

この事業については、平成

尋ねします。

母子・父子家庭援護事業の ひとり親家庭等医療費等

市内全校分稼働というふうに方向 減額内容を伺います。

運動公園整備事業の陸上競

ろです。 を受け、

## 例の制定について に関する条例の一部を改正する条 議案第21号

とですが、なぜそのような法的位 置づけがあったのか、 に法的位置づけがあったというこ 従来社会教育法があって

興がおくれていますから、これら

等の報道でも、東北3県復旧・復

う形で管理されるのか、伺います。

けですが、今後この道路をどうい

こちらのほうは廃止ということだ いますが、どんな感じになるのか、

についても今後国と調整をしなが

ら対応していきたいと

一考えていま

道路です。この道路については、

学校と入船中学校の間にある

市道5-45号線は入船南小

調整しています。

しかしながら、

昨

のマスコミ

まして、今は平成27年

-度を目安に

めはありましたが、人数の内訳に 経験者のある者の中からという定 の関係者、あるいは家庭教育向上 ついては、 う部分に、 に資する活動を行う者並びに学識 は、社会教育委員の構成とい 社会教育法の旧、改正前に 学校教育及び社会教育 特に定めはありません



# 都市経済常任委員会

議案第1号 補正予算(第5号) 平成25年度一般会計

が、大幅に更正減となっています。 業費国庫負担金及び激甚法の部分 この内訳をお尋ねします。 また、 中、公共土木施設災害復旧事 災害復旧費国庫負担金

れる期限やスケジュール的な面で ことで、国からの負担金が支払わ スケジュールが変わった

何か不都合は起こらないのか、

害復旧事業

000円の減額をするものです。

がなくなり、実施する面積が減に

なったことから、今回561万6

あり、流行性の感染症の発生など 察額などを算出することは困難で の性格上、受診の人数、回数、 そのため、前年度の予算額や決 いては、医療費という扶助費 ひとり親家庭等医療費につ 金額が変わってくるとこ 受診状況が大きく影響 · 診 19カ所について執行を予定してい 平成25年度に工事を予 等の災害復旧事業国庫負担金とし 下水道等のライフラインの復旧工 たものです。しかし、 国に採択された34カ所のうち 国庫負担金については、道路 公共土木施設災

水道、ガス

定していた

道は入船南小学校と入船中学

中身の確認ですが、この

市道路線の廃止につ

によって、

算見込みなどで当初予算の積算を ったため、今回減額補正するもの していますが、今年度申請された カー69円と、 カ月の平均医療費の額は148 例年に比べ少なか 可能な6カ所以外の13カ所の国庫 負担金7億974万4000円と 事がおくれているところから道路 激甚法分3億2120万6000 の復旧工事の発注もおくれ、工事

浦安市社会教育委員

は、

国と調整をしながら行ってい

橋渡しをするということを聞いて

か、もしくは小学校と中学校、

更正減するものです。

合わせて10億3095万円を

ほうがいいのかなと。だから、学

校内の敷地を常に人が出入りする

ような、そんな感じでとどめ置く

思います。あの辺の人の出入りを

らかの学校の用地になるのかなと 思いますが、廃止となると、どち 校の間の緑道のようなところだと

考えると、やはり近隣の人たちの

ためには使い勝手として存在した

また、この国庫負担金について

の

委員の設置と委員の数と任期 お答えくだ

をお願いします。 0万1600円にな 初で972万6000円が、56 更正減について、 公益施設用地等管理事業の っている理由 これは、当

携・一貫教育を推進することか

学校統合整備事業の中で、小中連

教育委員会が進めている入船地区

ら、廃止するものです。

6カ所の約7万5000平米につ 渡が決定した新浦安地区の土地、 いて、草刈りなどの管理をするた 成25年3月に千葉県企業庁と締結 た協定に基づいて、 ついては、収束に 公益施設用地等 管理事業に 浦安市に譲 向かって平

の利用者がほとんどなく、周辺自

治会や各PTAの了解を得ていま

学校と入船中学校へ行く目的以外 通行量を調査した結果、入船南小

育委員会において2日間、2回、

この道路の利用については、教

クタールの大きな土地ですが、今、 そういった中で、企業庁管理なも 年度まで続くという。 年度中に移管を予定していた高洲 なかなか移管が受け で現在使っており、そ か残土の置き場、そう 実施している中で、資機材ですと 工事ですとか、そういったものを 企業庁が中心となって周辺の復旧 の誘致施設用地、これは5・5へ めの予算を計上しているものです。 ので、その土地を草刈りする必要 しかしながら、今年 られません。 +度、平成25 れが平成26 いったもの ことなので、 定です。 予定であることから、廃止しても えして、 影響がないものと考えています。 については、教育委員会に所管替 ○会派の変更について それと、道路廃止後の管理形態 を退会しました。 当分の間は誰でも通行できる また、この道路を廃止した後 両校の学校用地となる予

野純子議員が会派「復興浦安」 3月25日付けをもって、

て、水野実議員が会派 また、3月31日付けをもっ に入会しました。 「復興

めていきたいと考えています。 その他の分野についての検討を進 ベルまで検討が進んできたので、

み状況と、増額の内訳を伺います。

GIS機能は今後、

オー

対処等について、

的確に対応でき

1万8000円、3点目のオーラ

177万2000円です。

青少年海外派遣事業が49

目

は記念イベントの開

催事

ンド市からの高校生受入れ事業が

いますが、

現在の具体的な取り組

進経費が100万円増額して

統合型地理情報システム推

業してきました。この環境に特化

したことの検討を進めてきたの

制度になったことに伴い、この提

度が変わり環境モデル都市という

特区のエントリーを目指すという す上で国の環境未来都市の制度の

ことで進んでいましたが、国の制

案の申請を行うため、今年度は作

6



浦安市の向こう1年間の仕事の計画 平成26年度各会計予算の総額は1048億7070万

円です。 常任委員会において当局に対し具体的な質疑応答が 行われ、その結果は3月24日の本会議で各常任委員 長から報告され、原案どおり可決されました。

 $\mathcal{O}$ 

なり、この推進事業のほうが増額 の具現化に向けて産官学の連 浦安の目指す環境共生都市 〇円の増額になっています。 00円ほど増額になります。 災害復旧復興の工事マップ、これ なものをホ なり、トータルで124万100 業務が78万8000円ほど減額に らを平成26年度新たに定期的に更 で、共用空間データベースの更新 新することにより、190万70 ームページに掲載

説明をお願いします。

総務常任委員会



携を図りつつ、本市としてもこの

を続けています。 方向性を出していくといった作業

今年度は、環境共生都市を目指

# 育民生常任委員会

をしているところです。また、い 間通用するダイヤル等の取り組み の発見、もし問題が起きたときの 方針にのっとって未然防止、早期 基本方針の作成を依頼して、4月 じめ防止の法律ができましたの 番という電話のフリーダイヤル 現状についてお聞かせください。 からはこの学校いじめ防止対策の 各学校においていじめ対策の または15時以降の対応を24時 に設置しているいじめ110 今年度については、指導課

円の記念事業の違いを伺います。

経費の内訳は4点で、1点

177万円の記念イベントと6万 について、758万円の内訳と、

都市提携25周年記念事業経費

都市交流推進事業中の姉妹

取り組みをされていますか。 ますが、市民サービスでの活用と いう視点から、現在はどのような とになる大事な機能だと思ってい プンデータや、その活用の一番も みの内容は、庁内で使う地 こちらの事業の主な取り組 るところです。

のベースとなる共用空間データベ するというような作業です。 ースの更新事業となっており、 に基づいて経年変化の地図を更新 月ー日に航空写真を撮って、それ 移動調査書を作成する業務と、 増額の要因としては、土地家屋

場所の地図を公開したり、地図で りしています。あとAEDの設置 の方々にわかりやすく、災害復旧 利便性の向上を図っています。 あらわすことでわかりやすいよう の工事の進捗状況もお知らせした なお、この地図を使って、市民

いて、今年度と来年度の違いをお になっていますが、事業内容につ

について、事業負担金がなく

浦安環境共生都市推進事業

示しください。

問 題になっていますが、市内の

環境共生都市全体の検討を進めて で、来年度は、一時休止していた

いきますが、環境はある程度のレ

一方 えてください。 経費、540万円の内訳につ 老人ホームの工事費の総額は

や写真、動画を取り入れ、子育て 世代が興味が湧くような工夫や できる子育て支援のポ る掲示板の設置やメルマガの発 見交換ができる、書き込みができ 子育てしている親同士が自由に意 トを構築するものです。誰もが見 できるよう、民間の子育て応援サ し、官民問わず幅広く簡単に入手 真っ最中のお母さんたちがパソコ てすぐにわかるように、イラスト ンやスマー にかかわるサービス情報を子育て イト運営者と連携し、情報を発信 て提供されていた子育て支援 今まで行政と民間に分かれ トフォンなどを利用

ータルサイ

## いじめ問題が現在大変な問 信、視覚障がい者にも配慮した色 るところです。

いも行っていきたいと考えてい

市経済常任

委員会

るようにという方針をつくってい

ついて、事業費の総額や内訳を教 補助金、2億5200万円に 当代島地区広域型特別養護 当代島高齢者介護施設への

0万円強が法人の負担となってい その工事費との差額、5億320 3億3600万円ということで、 の補助が1名あたり400万円で これが2億5200万円。千葉県 00万円、84名分を見込んでおり、 ち市の補助金が定員1名あたり3 約11億2035万円です。 このう 子育て応援ポータルサイト 理由を伺います。 問

も修繕工事が減ったという理由で その計画の中で、平成25年度より る状況です。斎場運営の支障を未 施設ですが、年間を通じ、正月の 減額となっています。 期的な修繕計画を作成しつつ対応 するための各種修繕や工事費を計 然に防止するため、年度ごとの中 上しています。平成17年4月のオ しています。平成26年度予算では、 二が日以外は昼夜フル稼働してい -プン以来8年目と、まだ新しい

額になった理由を伺います。 市防犯協会運営費補助金が増

問

その11万円、そういったことで54 した表彰式の実施を考えており、 ジの部分をわかりやすく見やすく 万円の増額で計上しています。 ということでホームページのリニ に取り組んでいただいています。 日ごろから、防犯協会12

22

27万9000円、4点目、記念事 業61万1000円を計上しまし

考え、タイムカプセル事業等とい 場所を確定していないものの、 りでない事業を予定しています。 えば駅前広場を利用し記念イベン った、どちらかと言うとその場限 いは将来にわたっての姉妹都市を トを開催するものです。記念事業 違いは、記念イベントは、 姉妹都市啓発用の懸垂幕ある

費というか維持補修費は比例して 高くなると思っていましたが、平 成25年度よりも減額となっている 斎場維持補修経費について

斎場を万全の体制で運営

防犯活動推進事業中で浦安

犯活動の活性化や活発化が図れる 犯関連情報等、現在のホームペー ますが、こういったものを対象に 伴う43万円の計上と、小・中学生 各支部の活動状況とともに地域防 ューアルを考えています。それに お知らせしていくことにより、防 本部のポスター展への応募があり による、毎年県の防犯協会、県警 ロールを中心とした活動に積極的 3支部ありますが、防犯パト

平成26年度

予

対 する 討

ません。少子化対策と

組み方など、今回の予算案

は過去最大規模であるにも

まだ 地は、 平成26年度予算には、

斎場の維持補修経費につい 利用頻度が高いと、修繕

れるものと考えています。 駅周辺再整備など、バラン 子高齢化、 を編成したと述べました。 金を積極的に活用する予算 じめさまざまな行政課題に 平成26年度を正念場の年と する年となりますよう、 まざまな課題に果敢に挑戦 新たな時代をつくるべくさ スのとれた市政運営がなさ 復旧・復興だけでなく、 対応するために財政調整基 して捉え、復旧・復興をは 市長は、 健幸長寿、浦安 施政方針の中で

立金について、30億円を具 体的にどのように使用する 少子化対策基金積 の根本的要因に迫る施策は

価格と余りにも不当と思わ 安駅周辺再整備事業費で 産が損なわれることは必至 交換により市民の大切な財 れる条件で交換され、土地 で購入したものです。面積 代替地として、 項である浦安駅前再整備の そもこの入船4番24外の土 ビルの解体費用です。そも 00万円余りが猫実たかみ が計上され、 対を論拠に、平成26年度当 です。こうした矛盾をはら 1億5693万3000円 んだステップ1事業への反 20年来の市の懸案事 うち1億33 市民の血税

ります。

[反対]

正規雇用の増大など少子化者の異常な長時間労働や非評価していますが、一方若 であり、市の姿勢は一方で 少子化対策は喫緊の課題 ついて反対します。 らを論拠として、 きません。

[賛成]

ます。 旧・復興を加速させてまい 創生へ力強く進もうとする 予算を投下し、浦安再生 事業も、次の一歩に進もう 興事業費は総額213億 姿勢を評価し、大いに期待 ら、次代につながる施策へ て支援の新たな取り組みな としています。また、子育 とされた市街地液状化対策 円、幹線道路、駅前からい します。平成26年度浦安市 ど、行財政改革を行いなが 般会計予算に賛成し、 す。当初、かなり難しいいよ街区へと進んでいき 平成26年度の復旧・

[反対]

今後も巨額な追加工事費が災害復旧事業において 会望を的確に反映した真 ョンを欠いた市の取り 一する可能性が極めて高 前再開発に対する長期 元町地域のまちづくり及 算が投じられていない 要とされる事業に必要 市民の皆様のご意見 ではないかということ

か方向性がわからない以上 賛同することはで

> す。また、消火器無償 も早い保育園待機児ゼ 何より優先すべきは

> > かかわらず、その詳細が具

体性に欠けることから、

初予算に対し反対とします。

優先性の問題からすると、 ついて、財政の資源配分の 運動場エアコン設置事業に また、各小・中学校屋内

は決して思えません。これ一本筋が通っている状況と ても、方向性がわからなく た、ステップ1事業につい 今緊急に実施すべきもので はないと思っています。 本予算に

賛成できかねないこと |整備に伴う土地交換に 事業の廃止や浦安駅周 ても、土地鑑定評価に にも大きい違いがあ 反対討論とします。

過ぎ、

本格的な復旧・復興

東日本大震災から3年が

[反対]

から再生に向けて大きく前

最高 (反対)

論とします。 議会軽視、 事業の見直しなど、予算を ます。 、って、これまでになく 題や、 を強く要望し、 (任と、きちんと手続を を使う計画の詳細も説 体育館に設置予定のエ かでなく、土地取得売 化基金30億円の中身も れませんでした。また、 会議の議事録が不十分 高意思決定機関である じて市政運営に当たる ン、無償貸出し消火器 79億円も財政調整 無視の姿勢が見 市内小・中学校 議会に対する説 反対討

どについて疑問を持ったた

反対討論とします。

事の予算計上がないことな

こと、

見明川小学校のグラ

ウンドに関し液状化対策工

体育館にエアコンを取りつ 小学校、中学校27校全てのや意図や、夏休み期間中に

ける工事をやるとしている

として組み入れるその目的

30億円を基金

今回の予算では読み取れま 進しようとしていることが

[反対]

全中学校へのエアコン設置 らまき予算です。 など不要不急の見せかけば 金の創設、 的内容がない少子化対策基 財政指数とは言えず、 取り崩した予算は、施政方 針にある大胆かつ戦略的な 財政調整基金を79億円も 市内全小学校、 具体

可解な新浦安駅前の市有地 す。平成26年度当初予算へ 格差は 地交換について、土地の価 と浦安駅近辺の民有地の土 れだけ役立つか全く不明で また、非常に不透明・不 浦安駅周辺再整備にど 妥当なのでしょう

## 本市への視察来庁(1月~3月) 2 28

東京都足立区(「災害時におけ防について)

2/5 2/5 運営の取組みについて)山口県光市(先進的な図書館 沖縄県宜野湾市(学校給食セ 震災による被害と復旧までの和歌山県和歌山市(東日本大 プロセスについて)

6 愛媛県松山市(図書館事業の ンターPFI事業について)

2

寺市・国立市・清瀬市・駅京都板橋区・小平市・関取り組みについて) 西国 東分

2/7

たら、下記までお知らせく をいたしました。 ください。

\*

会派の変更に伴

委員長

柳

殺郎

更が生じました。

について) る航空機の出動に に関する協定」 記

Fax

本号は、第1回定例会 お気づきの点やご意見がございまし について編集

> 浦安市議会事務局 浦安市猫実一丁目1番1号 7 (351)

の反対討論といたします。

うらやす議会だより編集委員会 ◎宮坂 奈緒 水野 美徳 元木美奈子 〇 芦 田 中村理香子 宝 折本ひとみ 由江 新

(351) 1140 内線一八〇四 副委員長 委員構成に変 ⊠ gikaijimukyoku@city.urayasu.lg.jp